

## Tagesordnungspunkt 2

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 23. August 2012

#### Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten und der mobilen Jugendarbeit

---

#### Protokollnotiz Nr. 0042

Die Stadtteiljugendbeauftragte Frau Bleck bedankt sich bei den Kirchen, Vereinen und der Mobilien Jugendarbeit für die tolle Arbeit und verweist auf die zunehmenden Angebote für Jugendliche, beispielsweise im sportlichen Bereich. Weiter betont sie die Notwendigkeit für einen Jugendaufenthaltsplatz.

Frau Karlowski und Frau May von der Mobilien Jugendarbeit bestätigen die gute Zusammenarbeit mit den Stadtteiljugendbeauftragten und berichten von vergangenen Aktionen und Veranstaltungen der letzten Jahre. Der aufgestellte Teenie-Bauwagen kommt bei den Jugendlichen und den Anwohnern sehr gut an.

Im Falle der abgebauten Skateanlage an der Theodor-Fliedner-Schule sei der Ortsbeirat nicht zeitnah benachrichtigt worden, was die Verantwortlichen bedauern. Das Sportamt hatte bei der Prüfung der Wiesbadener Skateanlagen festgestellt, dass 2 der 3 Bauelemente der Anlage kaputt waren, wodurch eine gefahrlose Nutzung nicht mehr garantiert werden konnte und die Anlage deshalb abgebaut wurde. Daraufhin wurde eine Umfrage initiiert, ob eine neue Anlage in Bierstadt gewünscht ist oder nicht. Die Mobile Jugendarbeit startete außerdem einen Aufruf an die Bierstadter Jugend um einen Neubau voranzutreiben, die Beteiligung blieb jedoch aus, weshalb das Sportamt die Planungen bisher nicht weiter vorangetrieben hat.

#### Verteiler:

1005 z. d. A.

Hepp  
Ortsvorsteher